

lycée hôtelier

Maëlle fait voyager le frésinat

Maëlle Ventura est élève en terminale Bac Pro Cuisine au lycée hôtelier et vient une nouvelle fois d'être mise à l'honneur pour son travail. En mars dernier, elle recevait le premier prix du concours Campus organisé par l'hôtellerie-restauration, des mains du célèbre cuisinier Alain Ducasse dans l'un des salons du Plaza Athénée (Paris).

Les participants au concours devaient écrire un article sur le sujet de leur choix : Maëlle, d'origine antillaise, avait choisi le frésinat dont elle a découvert la recette à son arrivée sur le continent pour ses études.

Ce mets typiquement tarnais lui a porté chance.

Par le biais des réseaux sociaux, l'article et la récompense obtenue par Maëlle ont été abondamment relayés et partagés dans son archipel natal des Antilles, à tel point que la chaîne de télévision France Outremer a décidé de lui consacrer un reportage.

C'est ainsi qu'une équipe de journalistes reporters est venue la rencontrer au lycée hôtelier



Maëlle et son amie Manon entourées de M. Mialon, proviseur, et de Mme Louman et M. Comte, professeurs. / Photo DDM.

où elle prépare son bac pro. En leur honneur, elle a mitonné une recette de frésinat revisitée façon antillaise, en utilisant de la viande boucanée (fumée pendant plusieurs heures, pratique millénaire toujours très répandue dans les Antilles, en Amérique du Sud et dans les îles de l'Océan Indien pour conserver viande et poisson) et en

remplaçant les pommes de terre par des patates douces.

Sa recette a obtenu un franc succès pour sa saveur et son originalité, non seulement auprès de l'équipe de journalistes en visite, mais également de Nicolas Mialon, proviseur de l'établissement, de Brigitte Louman, professeure de lettres, et Dimitri Comte, professeure de cuisine,

qui l'ont accompagnée dans cette belle aventure. Passionnée par son métier, Maëlle a un bel avenir qui s'ouvre devant elle.

Elle a déjà emmené la recette du frésinat dans l'un des plus grands palaces de la capitale et outre-Atlantique, dans son île natale. Et ce n'est qu'un début, à n'en pas douter.

La Dépêche du Midi du 17 juin 2016.